

Samstag (24. 8.) Nennschluss für ASL-Doppel- und ABL-Turniere in Wien

Geschrieben von: Willemsen Eric

Dienstag, den 20. August 2019 um 10:37 Uhr -



Die zweite Hälfte der Saison 2019 startet am 31. August und 1. September mit Turnieren im **Austrian Snooker League Doppel**

bzw. in der

Austrian Billiards League.

Das ASL-Doppel-Turnier steht für Samstag, den 31. August, beim HSEBC im BLZ Wien auf dem Programm. Das ABL-Turnier findet einen Tag später, am Sonntag, dem 1. September, ebenfalls im BLZ Wien statt.

Für beide Turniere ist der Nennschluss am kommenden Samstag (24. 8.) um 18 Uhr. Alle Nennungen wie üblich in der [ÖSBV-ONLINE-SPORTDIREKTION](#) .

PS: Wenn zehn Paarungen, die eigentlich eh spielen wollen, aber halt nicht zu viert, warten, bis sich genügend andere angemeldet haben, wollen zehn spielen, aber das Turnier findet trotzdem nicht statt ;-) C. F.